

LLEGÓ MUERTO AL HOSPITAL

COBRA FRÍO SU PRIMERA VÍCTIMA

Sergio García Pecina se encontraba en la calle, murió por hipotermia y congestión alcohólica

CRUZ MANCINAS. /LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CASTAÑOS, COAH.- Un hombre perdió la vida la mañana del lunes, apare-

temente a causa de una combinación de hipotermia y congestión alcohólica, tras ser hallado inconsciente en el callejón del bulevar Juárez.



La víctima fue identificada como Sergio García Pecina, de 46 años, resi-

dente de la colonia Villas de Guadalupe.

HORACERO

Sergio García Pecina
21.01.1979 - 20.01.2025

Una profunda pena, informamos su fallecimiento. Permanecerá en nuestros corazones para siempre.

Servicios Funerarios FUNERARIA DE LEON Zona Centro Castaños A partir de las 9PM

LA VOZ

DE MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 22 de Enero de 2025

Año XXXVIII No. 13,692
Monclova, Coahuila

HORACERO

EN EL PUENTE DEL IMSS ¡CARAMBOLAZO! DE 17 VEHÍCULOS

El hielo en el pavimento provocó el descontrol de los automovilistas, los graves daños materiales no se dejaron esperar

RESCATAN A MADRE E HIJA DEL FRÍO INTENSO

Presentaban un cuadro de hipotermia, la mujer pasó la noche en una casa abandonada en compañía de adictos

LOCAL / PÁG. 3



Pedimos humildemente sus **oraciones por la comunidad de Hércules**. Desde el domingo se encuentran sin luz, sin agua, ni señal de celular y se estima que podrán ser 15 días más.

Pedimos su oración por las familias, niños y adultos que están enfrentando temperaturas muy bajas.

Pbro. Ariel Cortés
21 de enero del 2025

NI SEÑAL DE CELULAR

Incomunicado Hércules sin luz

CIERRAN LA MURALLA

CRUZ MANCINAS. /LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

EJIDO SAN ALBERTO, MPO. DE CASTAÑOS, COAH.- Un fuerte accidente en la Carretera Federal número 57 dejó como saldo una patrulla de la Policía Estatal Coahuila volcada, luego un vehículo de carga derrapó debido al hielo acumulado en el pavimento. Por fortuna, no se registraron lesionados.



El percance ocurrió esta mañana en el tramo conocido como La Muralla, mientras los oficiales estatales patrullaban la zona con el objetivo de brindar apoyo a los auto-

movilistas que transitaban temerariamente por dicha arteria federal, a pesar de las condiciones climáticas adversas.

LOCAL / PÁG. 2

PAPE, LIBRAMIENTO Y CUATES

Caos en puentes por intenso frío

Uno de los incidentes más significativos fue una carambola que involucró a 17 vehículos en el puente vehicular del Bulevar Harold R. Pape a la altura del IMSS

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

El frente frío número 24 trajo consigo temperaturas de hasta -2 grados centígrados, lo que generó que la región centro se cubriera con una capa de hielo, provocando un caos en la ciudad por el congelamiento del pavimento que generó el cierre de puentes vehiculares, la suspensión de clases, la paralización del comercio y el transporte público, además de que complicó la



La carambola que involucró a 17 vehículos en el puente vehicular del Bulevar Harold R. Pape, se registró a la altura del IMSS.



Los vehículos amanecieron cubiertos de hielo y el agua se congeló.

movilidad vehicular.

Uno de los incidentes más significativos fue una carambola que involucró a 17 vehículos en el puente

vehicular del Bulevar Harold R. Pape a la altura del IMSS.

La presencia de hielo también afectó a los ciudadanos ya que los vehículos estaban cubiertos de hielo, lo que dificultaba su circulación.

Además, el agua almacenada en tinacos y tanques se congeló y se interrumpió el suministro de agua potable en varios sectores de Monclova-Frontera debi-



Se cerraron los puentes vehiculares.

do a las fallas en el sistema eléctrico provocadas por el frío extremo.

Ante esta situación, las autoridades municipales tomaron medidas urgentes. Protección Civil, Seguridad Pública y el Departamento de Transporte y Vialidad se vieron obligados a cerrar los puentes vehiculares para evitar accidentes, desviando el tráfico hacia vías alternas como la puerta cuatro y el libramiento Carlos Salinas de Gortari (CSG).

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



EN REUNIÓN DE SEGURIDAD

Enfocan temas sobre repatriados y blindaje

Con el tema "México te abraza" Coahuila brindará atención a migrantes mexicanos, señaló el Gobernador Manolo Jiménez

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Intensifica Monclova el Operativo Invierno

En respuesta al frente frío, el Alcalde Carlos Villarreal junto a su equipo visitaron más de 200 hogares vulnerables

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

En atención a las instrucciones del alcalde Carlos Villarreal Pérez, y en coordinación con el equipo de Mejora Monclova, encabezado por Esra Cavazos, personal de la pre-

sidencia municipal llevó a cabo desde las primeras horas de este día un operativo en las colonias periféricas de la ciudad, con el propósito de brindar apoyo a las familias que enfrentan las condiciones más críticas de vulnerabilidad debido a las bajas temperaturas. Durante estas brigadas, se continuó con la entrega de alimentos y cobijas a los habitantes para ayudarlos a enfrentar las bajas temperaturas.

LOCAL / PÁG. 2

